



Contará con sólo 8 mil 855 mdp para los comicios, por el recorte de 67%

DIANA BENÍTEZ
dbenitez@elfinanciero.com.mx

El Grupo de Trabajo de Procesos Tecnológicos del Instituto Nacional Electoral (INE) informó los detalles que contendrán las listas nominales que se usarán en la elección de los integrantes del Poder Judicial.

La lista nominal vendrá impresa en papel seguridad, el tipo de impresión es blanco y negro y con acabados. Se identificarán con entidad y número de votantes.

Estos son parte de los avances de la organización del proceso, que contempla la elección por primera vez de más de 850 cargos de juzgadores.

El organismo contará con 8 mil 855 millones de pesos para orga-

DELINEA CARTOGRAFÍA ELECTORAL

Capacitación del INE para la elección judicial se verá mermada por los recortes

FOCOS

Los recortes. El organismo tenía contemplada la contratación de más de 50 mil capacitadores y asistentes electorales, pero la cifra también se verá reducida por el recorte de recursos.

Las menos. La entidad con menos cargos a elegir sería Colima, con dos magistraturas y cuatro juzgados, según la cartografía del INE.

nizar la elección, por el recorte de 67 por ciento que la Cámara de Diputados realizó a su presupuesto para el siguiente año.

El INE también ha determinado ya la posible cartografía electoral sobre la cual organizará la elección.

Con éste, la Ciudad de México será la entidad con más cargos a elegir, pues contemplaría 104 magistraturas de circuito y 64 juzgados de distrito.

Le siguen el Estado de México con 26 magistraturas y 28 juzga-

dos; Jalisco, con 32 magistraturas y 23 juzgados; Nuevo León, 23 magistraturas y 15 juzgados, y Sonora con 13 magistraturas y 10 juzgados.

La entidad con menos cargos a elegir sería Colima, con dos magistraturas y cuatro juzgados; Campeche, con dos magistraturas y cuatro juzgados; Aguascalientes, con 10 magistraturas y seis juzgados; Hidalgo, con cinco magistraturas y seis juzgados, y Tlaxcala, con ocho magistraturas y cinco juzgados.

Durante este miércoles, tam-

bién se prevé que la Junta General del INE apruebe el proyecto de capacitación electoral para la elección judicial.

El organismo tenía contemplada la contratación de más de 50 mil capacitadores y asistentes electorales, pero la cifra también se verá reducida por el recorte de recursos.

Durante la sesión de ayer, el grupo también presentó las características de las listas nominales de los procesos locales que habrá para Veracruz y Durango, las cuales contienen las mismas particularidades, sólo que se adiciona una hoja para el registro de partidos políticos, así como se establece el número de votantes, casilla y distrito electoral.

El INE también informó ayer, en comunicado de prensa, que suma un millón 685 mil 402 credenciales de elector entregadas en el extranjero, de un total de 2 millones recibidas. El mayor número de ellas son en Estados Unidos.